



Notre village a postulé cette année pour l'obtention d'une première Fleur.

Pour 2017, ceci n'a pu aboutir. Toutefois, le jury Départemental a particulièrement souligné la qualité du travail accompli et a décidé de nous attribuer le « coup de cœur 2017 ». Un diplôme a été remis pour la commune lors de la cérémonie du 12 Décembre.

Merci aux habitants de Sacierges de s'impliquer dans ce fleurissement qui participe à l'image que donne notre commune. Associons à ces remerciements toutes les personnes qui ont décoré leurs maisons pour Noël. Elles montrent ainsi un réel intérêt à la qualité de leur environnement.